
北栄町女性団体連絡協議会総会 

 

　本日は、総会の開催おめでとうございます。 

日頃は、磯江会長さんをはじめ、みなさまには北栄町の男女共同参画社会の実現に向けた

取り組みを進めるため、ご尽力をいただいていること、感謝申し上げます。 

　さて、12 月にありました「女性と町長と語る会」では、町の発展のために貴重なご意見を

いただきました。当日の回答後に検討したことについてお話します。自治会公民館の修繕費

助成については、既存の補助制度に加え、新たな補助制度を検討しているところです。すい

か・ながいも健康マラソン大会事業のゲストランナーは、山田邦子さんではなくて、鳥取中

央育英高校出身の「ミスター駅伝」こと岡本直己（中国電力）氏です。また朝の放送の声は、

AI による男性の声に変えています。どうでしょうか？なお、町あるいは自治会放送の内容に

ついては、自宅にいなくてもアプリを機能させることで、スマホ等により、ご覧いただける

ようになっています。またその他の件につきましても、引き続き、検討していきたいと思い

ます。 

　町としましても、みなさまの各団体及びこの協議会の活動は重要と考えております。連携

を密に取りながら、取り組んでいきたいと考えています。 

　 

本日の会が皆様にとって、実り多き会となりますこと、そして、北栄町女性団体連絡協議

会の益々の発展とご参集のみなさまのご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げ、ごあいさつ

といたします。 

 

令和 7年 4月 19 日 

北栄町長　手嶋俊樹


